

Nama : Emy Miftakhul Janah

NIM : 1610104107

Kelompok : 5

1. Siapkan 5 kalimat reflektif yang maknanya tentang

-Keimanan keyakinan kepada Allah

“Sesungguhnya Tuhan bersamaku, akan memberiku petunjuk”. (QS As-Syua'ara:62)

“Sesungguhnya jika kamu bertakwa kepada Allah maka Allah menjadikan kamu pembeda.” (QS. Al-Anfat:29)

Menjelaskan bahwa keyakinan harus sepenuhnya kepada Allah karena Ia akan memberikan petunjuk serta dihadapan Allah ketaqwaan yang menjadi pembeda

-Keinsyafan atau pertaubatan

“Kecuali mereka yang telah bertaubat, mengadakan perbaikan dan menjelaskan(nya).

Mereka itulah yang Aku terima taubatnya, dan Akulah Yang Maha Penerima taubat lagi Maha Penyayang. – (Q.S Al-Baqarah: 160)

Menjelaskan seberapa besar dosa, namun apabila melakukan taubatan nashuha maka Allah akan mengampuni dosa hambaNya.

-Kesyukuran

"Maka ingatlah kamu kepada-Ku, niscaya Aku ingat pula kepadamu, dan bersyukurlah kepada-Ku, dan janganlah kamu mengingkari nikmat-Ku.“– (Q.S Al-Baqarah: 152)

Menjelaskan untuk selalu mengingat Allah dan jangan pernah mengingkariNya

-Istiqomah

"Jangan menyerah saat doa-doamu belum terjawab. Jika kamu mampu bersabar, Allah mampu memberikan lebih dari apa yang kamu minta."

Menjelaskan untuk tetap pada pendirian, tidak mudah goyah maka Allah akan memberikan disaat yang tepat.

-Sabar

“Hai orang-orang yang beriman, jadikanlah sabar dan shalat sebagai penolongmu, sesungguhnya Allah beserta orang-orang yang sabar.” (Q.S Al-Baqarah:153)

Menjelaskan kesabaran mempunyai manfaat disertai dengan shalat, maka Allah akan menolong hambaNya.

-Doa dll

Doa Kedua Orang tua : “Allahummaghfirlii Wa Liwaa Lidhayya Warham Humaa Kamaa Rabbayaa Nii Shaghira”

Doa keselamatan dunia akhirat : "Allahumma inna nas aluka salamatan fiddiini wa 'aafiyatan fil jasadi waziaadatan fil'ilmi wabarakatan firrizqi wataubatan qablal maut warahmatan 'indal maut wamaghfiratan ba'dal maut allahumma hawwin'alainaa fii sakaraatil maut wa najjata minanaari wal'afwa indal hisaab

2. Susunlah rencana untuk memperbaiki diri, apa saja yang akan di lakukan?

Rencana yang ingin saya lakukan adalah dengan memperbaiki sholat 5 waktu saya dengan berusaha tidak menunda serta lebih khusyu' , meningkat ibadah sunah yang belum saya laksanakan ataupun jarang saya laksanakan. Berusaha untuk menjadi orang yang sabar, jujur, amanah, menjadi lebih pemaaf , tidak mudah mengeluh serta istiqomah dalam kebaikan.

3. Buatlah daftar mimpi yang ingindicapai dan bagaimana cara mencapainya, termasuk bagaimana cara mendekatkan diri pada Allah agar mimpi tercapai.

Mimpi yang akan saya capai yaitu dalam waktu dekat semoga dimudahkan untuk melewati masa pandemi covid-19 dengan baik dan selalu diberikan kemampuan dalam melewati syarat kelulusan sekaligus wisuda 2020 , bisa mengamalkan ilmu yang saya peroleh pada diri saya, keluarga serta memberikan manfaat bagi orang lain serta mendekatkan diri kepada Allah dengan cara yakin terhadap Allah bahwa kita sungguh-sungguh berusaha agar mendapat ridha dari Allah dengan begitu kita akan melaksanakan segala perintahnya dan menjauhi larangannya.

4. Peserta melaksanakan solat lail pada pukul 03.20